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Сергей ГРЕБЕНЩИКОВ: 
 «Люди оказали тебе доверие — 
ты не можешь их подвести!»
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— С момента избрания вас депутатом Тульской областной Думы прошло 
полтора года. Можете подвести какие-то итоги?

— Думаю, что итоги в этом случае уместно будет подводить моим землякам — 
зареченцам, отдавшим голоса за мою кандидатуру. Они — мои основные 
работодатели, перед ними мне отчитываться и держать ответ. И именно они 
дают оценку моей депутатской работе. Могу лишь сказать, что эта работа мне 
хорошо  знакома и  делать  её я умею.  Я  был  депутатом Тульской  городской 
Думы,  уже  седьмой  год  возглавляю  тульское  региональное  отделение 
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Всё это неразрывно связано 
с  оказанием  помощи  моим  землякам.  Но,  разумеется,  жизнь  вносит  свои 
коррективы. Избрание меня депутатом Тульской областной Думы не только 
увеличило  объём  стоящих  передо  мной  задач,  но  и  повысило  уровень 
ответственности за их выполнение. Главное для меня — работа с обращениеми 
зареченцев. Но кроме неё есть также партийная и законотворческая работа, 
которая  требует  большого  количества  времени.  Оно  уходит  на  изучение 
множества юридических  аспектов  и  тонкостей,  связанных  с  разработкой  и 
внесением законодательных инициатив. Хорошо изучить проблему и найти 
её решение — это одно, а вот придать этому решению юридическую форму, 
создать  эффективный  механизм,  который  будет  работать  чётко,  без  сбоев 
и  конфликтов  с  другими  участниками  этой  сложной  и  многоступенчатой 
законодательной машины — это совершенно другое.

— За прошедшее время возглавляемая вами фракция «Справедливая 
Россия» стала автором ряда значимых законопроектов, которые 
стали причиной активного обсуждения как среди депутатов, 
так и в руководящих органах Тулы и Тульской области…

№16, февраль 2021 г.

Прошло достаточно времени с тех пор, как вы ока-
зали мне доверие и поручили представлять ваши 
интересы в Тульской областной Думе. За это время 

я провёл больше сотни встреч с земляками. 

Я всю жизнь живу в Заречье, хожу по нашим улицам и дворам, вижу, что 
происходит  вокруг,  и  стараюсь  изменить  жизнь  нашего  района  и  города 
к лучшему. Поэтому вы для меня — прежде всего земляки, соседи и друзья. 
Моя жизнь проходит у вас на виду и вместе с вами. Доверие — очень ценная и 
сложная вещь, которую трудно заработать, но очень легко потерять. Для меня 
особенно важно не подвести каждого из вас, не схалтурить и не спасовать. 

Честно признаюсь — не всегда удаётся решить вопрос или проблему 
в один момент. Многие вещи требуют серьёзной проработки, большого 
количества  времени  и  усилий.  Но  я  и  моя  команда  стараемся  быть 
максимально полезными для каждого из вас. 

  Кто-то приходит за помощью и советом, кто-то приносит 
радостные новости и предлагает сотрудничество в различных 
социально значимых проектах. 

За год ко мне поступило более 600 обращений — в рамках личных 
приёмов, по телефону, электронной почте, в социальных сетях. Активно 
работает  «сарафанное»  радио  —  люди  обращаются  по  рекомендациям 
соседей  и  знакомых.  Со  многими  из  вас  мы  стали  добрыми  друзьями 
и это — особенно ценно и приятно для меня.

Каждую  пятницу,  с 15:00 до 18:00,  я  веду  приём  граждан 
в депутатской приёмной на ул. Октябрьской, д. 35 (2 этаж, вход со дво-
ра). Ко мне всегда можно обратиться на личном приёме, позвонить по 
телефону,  написать  по  электронной  почте  или  в  социальных  сетях. 
Мои  единомышленники  и  помощники  ведут  приём  в  региональном 
отделении  Политической  партии  СПРАВЕДЛИВАЯ  РОССИЯ  и  в  Центре 
защиты прав граждан. Ни одно обращение не останется без реакции и 
ответа. Я всегда рад каждому из вас. Приходите, чем сможем — поможем, 
будем работать вместе!

С уважением,
депутат Тульской областной Думы от Заречья
Сергей Гребенщиков

Уважаемые земляки, жители Зареченского района!
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— Одной из первых  наших инициатив стал регио-
нальный законопроект «О детях войны», предусма-
тривающий  дополнительные  меры  соцподдержки 
для людей, детство которых пришлось на годы Ве-
ликой Отечественной войны. По предварительным 
подсчётам,  к  этой  категории относятся около 100 
тысяч жителей Тульской области. 

Разработка и внесение этого законопроекта ста-
ло исполнением партией СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
своих  обязательств  перед туляками —  с  этой  ини-
циативой  мы  шли  на  выборы  и  земляки  активно 
её  поддержали.  Следовательно,  наша  главная  за-
дача состояла в том, чтобы сделать всё возможное 
для  воплощения  этой  идеи  в  жизнь.  Крайне  важ-
ным моментом стало введение для «детей войны» 
дополнительной социальной выплаты к 9 мая. Мы 
рассчитывали, что в преддверии 75-летия Великой 
Победы  наше  предложение  будет  поддержано,  но, 
к  сожалению,  услышали привычный ответ:  «Денег 
нет». Но закон «О детях войны» — это не о день-
гах. Само наличие подобного статуса, его зако-
нодательное закрепление — это уже огромный 
шаг вперёд.  Это  признание  заслуг  тысяч  наших 
земляков, у которых война отняла самое дорогое — 
счастливое  детство  и  любящую  семью.  Это  дань 
уважения, проявление заботы и поддержки. Но, как 
выяснилось,  в  областном  бюджете  нет  денег  даже 
на  изготовление  знаков  и  удостоверений для  «де-
тей войны», не говоря уже о выплатах и льготах. Мы 
будем добиваться принятия закона «о детях войны» 
как на федеральном, так и на региональном уровне!

— Живой темой также стал ваш проект 
регионального закона «О наказах 
избирателей». Депутаты оказались не готовы 
к подобным новшествам?

— Это  отнюдь  не  новшество.  Сама  идея  далеко  не 
нова  и  успешно  применялась  в  Тульской  области 
более 10 лет назад, когда существовали депутатские 
программы, и каждый народный избранник мог на-
править определённую сумму бюджетных средств на 
решение общественно-значимых вопросов. По этим 

Сергей ГРЕБЕНЩИКОВ: 
программам ремонтировались протекающие крыши, 
благоустраивались дворы,  закупалось оборудование 
для тульских школ.  Всему  этому  я  был  свидетелем. 
Поэтому, как говорится, велосипед мы не изобретали, 
а лишь предложили вернуть испытанный и хорошо 
зарекомендовавший себя инструмент, позволяющий 
тулякам вместе  с депутатами и  городскими чинов-
никами  решать  важные  и  актуальные  вопросы.  В 
рамках встречи с губернатором Алексеем Дюминым 
мне удалось обратить его внимание на этот момент, 
главой региона были даны необходимые поручения. 
В результате появился проект «Наш город», который 
во  многом  совпадает  с  предложенным  нами  меха-
низмом и, я убеждён, со временем поможет решить 
проблемы,  которые  годами  не  сдвигались  с  места 
из-за неповоротливости чиновников, их нежелания 
прислушиваться к жителям и вездесущей «заботе» об 
экономии бюджетных средств.

— Совсем недавно вы внесли в облдуму ещё два 
законопроекта — о выплатах для жителей 
старше 65 лет и о поддержке семей с детьми в 
возрасте от 16 до 18 лет…

— Да,  эти две  инициативы  были  рассмотрены. До-
полнительная выплата для пенсионеров — наша 
попытка  поддержать  земляков,  вынужденно  нахо-
дившихся  на  самоизоляции  из-за  угрозы  распро-
странения  COVID-19.  Пожилые  люди  находятся  в 
группе риска, поэтому они были вынуждены на дли-
тельное время ограничить свои передвижения. Есте-
ственно, это негативно сказалось на их финансовом 
положении — возросло потребление коммунальных 
ресурсов, пришлось обращаться к соседям за достав-
кой продуктов, покупать лекарства. На мой взгляд, 
понесённые затраты нужно компенсировать. В ряде 
регионов  подобные  выплаты  уже  введены,  стоит 
перенять положительный опыт соседей.

Второй  законопроект  касается  выплат  на  де-
тей 16-18 лет. Введение Президентом России Вла-
димиром  Путиным  выплат  на  каждого  ребёнка 
на сумму 10 тысяч рублей вся страна восприняла 
с  оптимизмом.  Но  чуть  позже  он  сменился  не-
доумением  —  почему-то  «президентские»  были 
предусмотрены только на детей  в  возрасте до  16 
лет. А как быть с теми, кто старше? Ведь большин-
ство юношей и девушек этого возраста — выпуск-
ники  школ,  будущие  абитуриенты  или  студенты 
первых курсов. Им эти деньги тоже не помешали 
бы,  ведь расходы никуда не делись. Думаю, было 
бы справедливо исправить это упущение хотя бы 
на уровне Тульской области, введя региональную 
единовременную  выплату  для  семей,  в  которых 
есть дети 16-18 лет. Но в результате мы услышали 
хорошо знакомое: «Денег нет».

— Минувший год был непростым для всех — 
пандемия коронавируса COVID-19 внесла 
серьёзные коррективы в нашу жизнь и 
заставила изменить подходы к некоторым, 
казалось бы, привычным и обыденным вещам…

— Для многих туляков эта ситуация стала и оста-
ётся серьёзным испытанием. Увы, но статистика 

по  заболеваемости  не  внушает  оптимизма  — 
каждый  день  число  переболевших  пациентов  с 
этим диагнозом растёт. Опыт первой «ковидной 
волны» показал, что введение полного комплекса 
ограничительных мер наносит сокрушительный 
удар  по  региональной  экономике,  от  которого 
она будет оправляться ещё не один месяц. Поэто-
му сейчас региональные власти делают всё воз-
можное  для  того,  чтобы  снизить  распростране-
ние инфекции, не допустив полной блокировки 
основных сфер жизнедеятельности. 

Разумеется, на нашей работе вся эта ситуация 
тоже отразилась — весной мы были вынуждены 
приостановить  проведение  личных  приёмов, 
чтобы  не  подвергать  опасности  пожилых  туля-
ков. В сентябре, после улучшения эпидобстанов-
ки,  мы  возобновили  личные  приёмы.  Но  вирус 
никуда не ушёл, поэтому я призываю всех земля-
ков  ответственно  относиться  к  рекомендациям 
медиков и Роспотребнадзора.

Один из девизов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ: 
«В трудное время — рядом с тобой». Мы стараемся 
не изменять этому принципу даже в текущих непро-
стых  условиях.  Весной  мы  с  единомышленниками 
приняли  решение  поддержать  наших  соратников  и 
активистов,  ушедших  на  самоизоляцию.  В  качестве 
помощи мы сформировали наборы из продуктов пер-
вой необходимости и доставили их на дом землякам. 
Очень скоро народная молва разлетелась по Заречью, 
стали поступать звонки и обращения через социаль-
ные сети. В результате было принято решение увели-
чить число доставляемых продуктовых наборов.

>>> Продолжение. Начало на 1 стр. 

Субботник на Молодежном бульваре

Комплектуем наборы «Справедливый урожай»Встречи с зареченцами во дворах

Доставляем продуктовые наборы зареченцам

Помогли Зареченскому обществу инвалидов посетить 
главный храм Вооруженных сил России

Детская карусель на Галкина 20



— Даже в условиях коронавирусных ограничений 
вы не забываете о текущих задачах — 
например, о благоустройстве…

— Моя  главная  задача,  как  депутата  —  помогать 

своим землякам. И делать это нужно каждый день, 
несмотря ни на что. Конечно, коронавирус серьёзно 
изменил наши планы, но многие обещания, данные 
землякам,  уже  удалось  исполнить.  В  2019 году  я 
практически каждый день проводил встречи с жи-
телями во дворах Зареченского района. Нас активно 
приглашали на дворовые праздники, мы помогали 
землякам  организовывать  развлекательные  про-
граммы  для  детей.  Сегодня,  к  сожалению,  ничего 
этого нет — из-за угрозы распространения корона-
вируса  подобные  мероприятия  под  запретом.  Но 
мы  обязательно  возродим  эту  добрую  традицию, 
как  только  позволит  эпидобстановка.  Кстати,  не-
смотря на пандемию, от других своих традиций мы 
не отказались — перед Новым годом состоялась раз-
дача подарков юным зареченцам. В этот раз мно-
гие дети остались без утренников и новогодних 
ёлок, поэтому мы постарались подарить им ча-
стичку праздника — презенты вручали Дед Мороз 
и Снегурочка, дети рассказывали стихи, пели песни 
и загадывали желания. Подарки и порцию новогод-
него настроения получили более 4500 ребят.

Сейчас мы готовимся к ещё одной традиции — 
раздаче  семян  овощных  культур  нашим  активи-
стам.  Акция  «Справедливый  урожай»  проходит 
уже не первый  год и каждый раз число её  участ-
ников растёт. Надеюсь, что в этом году мы помо-
жем землякам вырастить натуральный, богатый и 
вкусный урожай.
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«Люди оказали тебе доверие —  
   ты не можешь их подвести!»

Главная задача была не помочь зареченцам на-
полнить холодильники и кухонные шкафы, а сни-
зить риск заражения, избавив их от необходимо-
сти  посещать  места  массового  скопления  людей. 
Я  испытал  настоящее  счастье,  когда  узнал,  что 
многие  люди  хотят  присоединиться  к  нам  и  по-
мочь своим соседям — кто-то предлагал развезти 
продукты по адресам на своей машине после рабо-
ты, кто-то привёз защитные маски. Один мужчина 
принёс 20 пачек сахара, привозили гречку, подсол-
нечное масло, чай, конфеты. В общем, третью пар-
тию продуктовых наборов мы собирали, без пре-
увеличения,  всем  миром.  Удалось  доставить  570 
продуктовых наборов.

Пандемия коронавируса напомнила всем о про-
стых, но важных вещах. О том, что пожилым родите-
лям нужно звонить чаще, о том, что дети нуждаются 
в нашем внимании и заботе каждый день, а не толь-
ко по выходным и праздникам. О том, что не зазо-
рно, идя в магазин, заглянуть к одинокой бабушке, 
живущей  напротив,  и  поинтересоваться,  нужно  ли 
ей  что-нибудь  купить.  О  том,  что  медики  должны 
получать достойные деньги за свою работу. В теку-
щем году по инициативе депутатов от СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ были вручены благодарности более 30 
медицинским работникам Тулы и Тульской области. 
Депутаты Тульской областной Думы собрали для об-
ластной больницы деньги из личных средств, купили 
необходимое  оборудование.  Пандемия  объединила 
нас, сплотила, сделала сильнее и ближе друг к другу. 
Я  верю, что вместе,  сообща, мы обязательно побе-
дим любые вирусы и преодолеем любые испытания.

Но вернёмся к вопросу благоустройства. Почти 
в каждом дворе найдётся, что починить, доделать, 
довести, что называется, до ума. Подобных просьб 
в  мой  адрес  поступили  десятки,  если  не  сотни. 
Конечно,  сразу,  одним  махом,  всем  помочь  не-
возможно. Но мы стараемся. Например, во дворе 
дома № 11 по ул. Максимовского совместно с жи-
телями удалось установить детское игровое обору-
дование — качели и карусель. То же самое вместе 
с  земляками мы  сделали  во дворе дома № 20 по 
ул. Галкина. Во дворе М.Горького дом 12 появилась 
новая горка.

На улицах Литейной и Луначарского был уста-
новлен  поручень  для  маломобильных  граждан, 
восстановлено  уличное  освещение. Жители дома 
№ 82 по ул. Октябрьской, устав бороться с автомо-
билистами,  оставляющими машины  на  тротуаре, 
попросили установить несколько бетонных полус-
фер, ограничивающих подъезд транспорта. После 
согласования с администрацией района эта прось-
ба была выполнена. По адресу: ул. Пузакова, д. 64, 
была огорожена детская площадка. Благодаря вза-
имодействию с управляющими компаниями при-
ведено в порядок несколько детских площадок. В 
нескольких  домах  —  отремонтированы  лестнич-
ные клетки, входные группы, пандусы для инвали-
дов, во дворах на ул. Максимовского и М. Горько-
го  установлены лавочки.  Кронировано  и  удалено 
более 10 аварийных и сухих деревьев. На пустыре, 
расположенном за домом № 15 по ул. Максимов-
ского вместо заросшей бурьяном площадки после 
проведённого вместе с жителями субботника по-
явилась  благоустроенная  парковка.  Этот  список 
можно продолжать ещё долго…

— Подобные просьбы вам не кажутся 
неуместными? Ведь всё перечисленное — 
скорее, забота управляющих компаний, а не 
депутатов.

— Разумеется, не кажутся. Именно из таких обраще-
ний и складывается моя работа. Есть хорошее вы-
ражение: «Великие дела складываются из сотен 
малых поступков».  Люди  обращаются  ко  мне  за 
помощью,  им  нужно  решить  проблему.  Они  стал-
киваются с ней каждый день и для них важно, что-
бы их подъезд, двор, район был чистым, комфорт-
ным и уютным. Поэтому мелочей здесь нет и быть 
не может. По поводу управляющих компаний — да. 
Многие из них идут навстречу, когда мы предлагаем 
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Помощь больнице во время пандемии

Поздравление ветеранов

Доставляем продуктовые 
наборы

Подготовка продуктовых наборов для зареченцев

Новогодние подарки для детей Заречья

Приёмная депутата Тульской областной Думы  
Сергея ГРЕБЕНЩИКОВА  
 находится по адресу:  
 г. Тула, ул. Октябрьская, д. 35, 2 этаж,  
 вход со двора (ост. «ул. Арсенальная»).

Приём граждан проводится  

каждую пятницу, с 1500 до 1800  

Обращайтесь по телефону: (+7 4872) 28-28-00

Вручение наград врачам за их самоотверженный труд
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  Сергей ГРЕБЕНЩИКОВ:  
«Люди оказали тебе доверие —  
   ты не можешь их подвести!»

совместно  решить  ту  или  иную  про-
блему. Но я всегда говорил и буду го-
ворить,  что  залог  успеха  в  вопросах 
благоустройства  —  это  активность  и 
неравнодушие жителей. Чиновники и 
коммунальщики не побегут наводить 
порядок,  если  не  увидят,  что  суще-
ствует  вполне  определённый  обще-
ственный запрос. 

Как только жители  заявят  о  себе, 
продемонстрируют  свою  заинтере-
сованность  и  готовность  прилагать 
определённые усилия к тому, чтобы 
привести свой дом в порядок — всё 
обязательно  получится.  У  меня  нет 
волшебной палочки, один взмах ко-
торой  может  решить  все  проблемы 

разом.  Но  я  могу  помочь  провести 
собрание  собственников  жилья,  на-
править  запрос  в  администрацию, 
донести  позицию  земляков  до  ру-
ководства района, города и области, 
могу  лично  встретиться  со  всеми, 
кто  готов  работать  на  благо  своего 
дома, предложить им свою поддерж-
ку. Но изначально посыл должен 
исходить от зареченцев. Актив-
ная позиция жителей плюс воз-
можности депутата в сумме дают 
равноправное сильное партнёр-
ство. В этом и есть весь секрет.

— За прошедший год вам удалось 
обратить внимание руководства 
города на проблемы зареченцев 
и добиться положительных 
результатов…

— Выводы делать пока рано, но я ста-
раюсь  работать  в  тесном  контакте  с 
жителями, и эта работа действительно 

даёт  ощутимые  результаты.  Напри-
мер, буквально за один день решились 
вопросы  с  оборудованием  пешеход-
ных переходов на  ул. Максимовского 
(возле медицинского блока) и Галкина 
(в районе супермаркета «Магнит»). До-
биться обустройства первого удалось в 
ходе совместного объезда территории 
района с главой администрации Тулы 
Дмитрием  Миляевым,  второго  —  во 
время  встречи  Дмитрия  Вячеславо-
вича с активом Зареченского района, 
на которой я передал ему пожелания 
земляков.  На  обоих  объектах  работы 
уже  завершены.  Жители  окрестных 
домов добивались  этого не один  год, 
а всё удалось согласовать и сделать за 
считанные недели. 

Мы вместе с Дмитрием Миляевым 
посетили Молодежный бульвар — лю-
бимое  общественное  пространство 
зареченцев, незаслуженно забытое 
во время масштабных работ по 
благоустройству городских терри-
торий. В ходе визита мы оба пришли 
к  выводу,  что  эту  ситуацию  нужно 
исправить —  соответствующий  про-
ект уже заказан у архитекторов, они 
приступили к его разработке.

Мне было особенно приятно, что 
визит  Дмитрия  Миляева  не  остал-
ся без внимания зареченцев. Чтобы 
глава  администрации  Тулы  лично 
приехал в Заречье, встретился с жи-
телями,  что  называется,  у  подъез-
да — такого не было очень давно. Да 
и  оперативное  решение  всех  бюро-
кратических  вопросов,  связанных 
с  оборудованием  пешеходных  пе-
реходов,  показывает,  что  Дмитрий 
Миляев заинтересован в эффектив-
ной  работе  на  благо  жителей.  Всё 
это очень обнадёживает, мотивиру-
ет и стимулирует. Поэтому ещё раз 
повторюсь,  обращаясь  к  землякам: 
не  нужно  молчать  о  проблемах! 
Приходите, звоните, ставьте вопрос 
ребром! Будем вместе работать, ис-
кать подходящие решения!

— К вам поступают обращения не 
только из Заречья, но и из других 
районов Тулы и даже области...

— Я  стараюсь никому не  отказывать 
в помощи. Если требуется моё содей-
ствие и я могу его оказать — я сделаю 
для этого всё возможное. Люди зво-
нят,  приходят  в  приёмную,  пишут 
«ВКонтакте»  и  в  «Одноклассниках», 
присылают  письма  на  электронную 
почту. Кстати, абсолютно все сообще-
ния в социальных сетях я читаю сам 
и  в  комментариях  с  подписчиками 
общаюсь  тоже  лично.  Так  что  свя-
заться со мной очень легко. 

— Можете кратко перечислить 
основные принципы вашей 
работы на посту депутата?

— Слышать  своих  земляков,  де-
тально разбираться в их проблемах, 

прорабатывать  варианты  решения 
совместно  с жителями и  органами 
исполнительной  власти,  выпол-
нять  свои  обещания  и  не  бояться 
ответственности. 

— Получается, что вы строите 
свою работу на тесном контакте 
с жителями.

— Я абсолютно убеждён, что так дол-
жен поступать любой депутат. Люди 
оказали  тебе  доверие  —  ты  не  мо-
жешь их подвести. Чтобы выполнять 
поручения своих земляков и решать 
проблемы,  которые  их  волнуют, 
тульские депутаты от партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ  РОССИЯ  выступили  с 
инициативой  о  создании  инстру-
мента,  который бы позволил на-
родным избранникам выполнять 
наказы избирателей и вместе с жи-
телями участвовать в жизни города. 

Результатом  этой  масштабной 
работы  стал  предложенный  всеми 
партиями, проект «Наш город». При 
нашем  участии  в  число  участни-
ков  этого  проекта  вошли  несколь-
ко  дворов  Зареченского  района, 
жители  которых  годами  пытались 
добиться  благоустройства.  Работы 
будут проведены уже в 2021 году и, 
конечно,  сроки  и  качество  их  вы-
полнения  мы  будем  контролиро-
вать  вместе  с  земляками.  Поэтому 
я ещё раз обращаюсь к зареченцам: 
не бойтесь говорить о своих пробле-
мах, не бойтесь предлагать пути их 
решения! Приходите,  пишите,  зво-
ните! Давайте вместе работать над 
благополучием нашего родного За-
речья! Давайте  сделаем наш район 
чистым, красивым и комфортным!
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 Уважаемые зареченцы! 
По инициативе депутата Тульской областной Думы  
Сергея ГРЕБЕНЩИКОВА  
будет проводиться традиционная бесплатная раздача 
семян овощных культур жителям Зареченского района.

Оставить заявку на получение комплекта семян можно с 15 по 26 февраля  

2021 года, с 10:00 до 17:00, в моей депутатской приёмной по адресу:  

г. Тула, ул. Октябрьская, д. 35, 2 этаж (вход со двора).

Подробности и справки по телефону: 28-28-00.

«СПРАВЕДЛИВЫЙ УРОЖАЙ!»

С  главой администрации Д. Миляевым  
на Молодежном бульваре


